

РЕФЕРАТ

На тему: «Формирование сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом»

Ключевые слова: сплоченность, дети, команда, футбол, начальная подготовка, детско-юношеская спортивная школа.

Актуальность нашего исследования обусловлена нехваткой педагогических условий для формирования сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом.

Объектом настоящего исследования является тренировочный процесс детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом, **предметом** - формирование сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом.

Основная цель исследования - теоретически обосновать процесс формирования сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом, разработать новые педагогические условия для ее формирования и опытно-экспериментальным путем проверить их эффективность.

Методы исследования:

1. Анализ научно-методической литературы
2. Анкетирование
3. Педагогическое наблюдение
4. Педагогический эксперимент
5. Социометрические методы
6. Метод математической статистики

Научная новизна. Впервые в тренировочный процесс в группах начальной подготовки, занимающихся футболом внедрены педагогические условия для формирования сплоченности команды.

Практическая значимость. Новые педагогические условия при их правильном использовании способствуют формированию сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом.

В процессе решения поставленных нами **задач** мы провели анализ научно-методической литературы по проблеме исследования и изучили накопленный опыт, разработали педагогические условия для формирования сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом, включающие, где были

- перераспределены часы тренировочной программы в равном соотношении между индивидуальной и коллективной подготовкой;
- внедрены в тренировочный процесс подвижные игры с одновременным участием трех команд;
- проведены игры в футбол по круговой системе.

Также определили эффективность педагогических условий для формирования сплоченности команды детей в группах начальной подготовки, занимающихся футболом.

Магистерская работа состоит из 100 страниц, 10 таблиц, 20 рисунков, 9 приложений и 94 использованных источника литературы, на которых цель и поставленные задачи выполнены полностью.

"Formation of cohesion of the team of children in groups of initial training involved in football"

Key words: cohesion, children, team, football, elementary training, youth sports school.

The relevance of our study is due to the lack of pedagogical conditions for the formation of cohesion of a team of children in groups of elementary training involved in football.

The object of this study is the training process of children in groups of initial training involved in football, **the subject** is the formation of cohesion of a team of children in groups of initial training involved in football.

The main goal of the research is to theoretically substantiate the process of forming cohesion of a team of children in groups of initial training involved in football, to develop new pedagogical conditions for its formation and to test their effectiveness experimentally.

Research methods:

1. Analysis of scientific and methodical literature
2. Questioning
3. Pedagogical observation
4. Pedagogical experiment
5. Sociometric methods
6. The method of mathematical statistics

Scientific novelty. For the first time in the training process in the initial training groups involved in football, pedagogical conditions are introduced to form team cohesion.

Practical significance. New pedagogical conditions, when used correctly, contribute to the formation of cohesion of a team of children in groups of elementary training involved in football.

In the process of solving the tasks set by us, we analyzed the scientific and methodological literature on the research problem and studied the accumulated experience; we developed pedagogical conditions for the formation of cohesion of the children's team in the initial training groups involved in football, including where

- the hours of the training program are redistributed in an equal ratio between individual and collective training;
- implemented in the training process outdoor games with simultaneous participation of three teams;
- football games were held in a circular system.

They also determined the effectiveness of pedagogical conditions for the formation of cohesion of a team of children in groups of elementary training involved in football.

The master's work consists of 100 pages, 10 tables, 20 figures, 9 appendices and 94 used sources of literature on which the goal and the tasks are completely performed.